

buenos y la rosa. Mata al tercer rejón de muerte. (Aplausos.)

Tercero.—Landete coloca cuatro rejones de castigo y cuatro pares de banderillas. (Aplausos.) Coloca un par a dos manos. Dos rejones de muerte y, pié a tierra, estocada y descabello. (Aplausos.)

Cuarto.—Manuel Bedoya lucha con el peor novillo del lote. Dos rejoncillos a fuerza de exponer. Un par de banderillas. Dos rejones de muerte y termina el sobresaliente de pinchazo y entera. (Aplausos a Bedoya.)

Quinto.—Moreno Pidal y Landete se lucen al colocar rejones y banderillas. Tres rejones de muerte. Termina Landete pie a tierra de una estocada. (Ovación, dos orejas y vuelta.)

Sexto.—Curro y Manuel Bedoya toreaon lucidamente a caballo y son ovacionados. Colocan rejones y banderillas entre ovaciones. Curro coloca la rosa. Dos rejones de muerte. (Ovación, dos orejas, rabo y vuelta.)

Los cuatro rejoneadores salieron a hombros.—Mencheta.

EN SONSECA

Sonseca (Toledo) 9. Novillada de feria. Lleno. Reses de Los Jarales de Huelmo (Salamanca), maneables, para Jaime Alonso «El Parleño», Germán Ureña, de Colombia, y El Cortijano.

El Parleño, vuelta en cada uno de sus enemigos.

Germán Ureña, ovación, dos orejas, rabo y vuelta en su primero y dos orejas, rabo, pata y vuelta en su segundo.

El Cortijano, en su primero, ovación, oreja y vuelta y en el último, dos orejas y vuelta.

Ureña y El Cortijano salieron de la plaza a hombros.—Mencheta.

EN MURCIA

Murcia 9. Quinta de feria. Novillos de don Diego Puerta, de Sevilla, terciados, muy bien presentados y que dieron juego excelente, para El Levantino, Pepe Luis Ortuño y José Mari Manzanares. Media entrada.

Primero.—El Levantino inicia la faena con cuatro pases por alto. Continúa por redondos, naturales y el de pecho. Giraldillas y pases por alto, mirando al tendido. Pinchazo y media estocada. (Ovación, oreja, vuelta y saludos.)

Segundo.—Ortuño muletea valiente, con pases sentado en el estribo y rodillazos. Sigue con la derecha e intercala naturales. Una estocada, que basta. (Ovación, oreja, vuelta y saludos.)

Tercero.—Manzanares realiza buena faena de muleta sobre ambas manos, con pases de calidad. (Música.) Media estocada. (Ovación, dos orejas, petición de rabo, vuelta y saludos.)

Cuarto.—El Levantino inicia la faena con pases de tirón y en el centro del ruedo caaja faena valiente con derechas, naturales, giraldillas y otros adornos. Medio y descabella después de sonar un aviso. (Ovación, vuelta y saludos.)

Quinto.—Ortuño abre la faena con cuatro estatuarios. Sigue por redondos y de pecho. Naturales, que cierra con el de pecho. Molinetes, giraldillas y desplantes. Una estocada. (Ovación, oreja, petición de la otra, dos vueltas y saludos.) Se protesta a la presidencia por no conceder la segunda oreja.

Sexto.—Manzanares lleva a cabo faena superior, con pases variados, entre olés y música. Media que basta. (Ovación, dos orejas, vuelta al ruedo en hombros, y así sale de la plaza, en unión de Ortuño.)—Mencheta.

CORRIDA DE REJONES

Cintruénigo (Navarra) 9. Casi lleno. Cinco reses de Manuel Navarro Salido, de Sevilla, bravas y bien presentadas.

Alvaro Domecq, ovación, petición de oreja y vuelta en el primero.

Rafael Peralta, ovación, una oreja, petición de otra y vuelta en el segundo.

El portugués Manuel Andrés Jorge, ovación, dos orejas, rabo y vuelta en el tercero, pasando después a la enfermería, donde fue asistido de una contusión de pronóstico reservado.

Los hermanos Peralta lidiaron al alimón los dos últimos de la tarde. Aplausos en el cuarto y ovación, dos orejas, rabo y vuelta en el quinto.—Cifra.

Ante las elecciones de misses

CORDIALES COLABORACIONES DE GALERIAS PRECIADOS, HENRY COLOMER, TUNA DE INGENIEROS INDUSTRIALES Y RADIO SEVILLA

Las candidatas al título de Miss Sevilla visitarán hoy la fábrica de cerveza Estrella del Sur, Banco de Bilbao y Ayuntamiento de Alcalá de Guadaíra

Anoche, en Cádiz, nuevos cambios de impresiones para las designaciones de aquellas guapas, en la Piscina Municipal, y programa de trabajo para los equipos técnicos

A marcha sin pausa. Tarea sobre tarea y descanso imposible. Sabíamos lo que íbamos a encontrar en el camino... Lo encontramos, a media. Más colaboraciones y brazos abiertos que otra cosa. Por tanto, todo se desliza plácidamente. Aunque hay que batallar mucho. Muchísimo.

ELECCION DE MISS SEVILLA

El próximo sábado, día 12, a las nueve y media de la noche, en la Piscina Municipal del bellísimo y entrañable pueblo de Alcalá de Guadaíra, será elegida Miss Sevilla. El acto estará presidido por el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Ramón Muñoz González y Bernaldo de Quirós, acompañado de otras muchas autoridades provinciales. El jurado, cuya composición total será dada a conocer el mismo día 12, estará presidido por los alcaldes de Alcalá de Guadaíra y de Sevilla, señores Rodríguez Granados y Fernández, respectivamente. Todo lo mejor de Sevilla y de Alcalá estará presente en la piscina. Una piscina que está siendo totalmente transformada, gracias a los esfuerzos de Parques y Jardines del Ayuntamiento sevillano, estructuras metálicas YDE, Compañía Sevillana de Electricidad, personal municipal de Alcalá de Guadaíra, etc. Radio-Luz nos ofrece sus servicios de megafonía, que serán tan perfectos como siempre. El personal femenino y masculino de la Piscina Municipal prestará servicio de atención para con los visitantes. Por su parte, la Guardia Civil de Tráfico y la Policía Municipal de Alcalá montarán los eficientes servicios de siempre para mejor encauzar el tráfico y el aparcamiento, para lo que se ha dispuesto de espacio más que suficiente.

INVITACIONES PARA LA ELECCION DE MISS SEVILLA

A partir de hoy, y en horas de 9 a 1 y de 4 a 7, podrán retirarse en Sevilla, las invitaciones para asistir a los actos de elección

de Miss Sevilla. El despacho está situado en las oficinas de A B C en calle Velázquez número 12, teléfono 223524.

En Alcalá de Guadaíra pueden retirarse en el Ayuntamiento de aquel pueblo, en horas laborales. Teléfono 700018.

Recordamos que las invitaciones con derecho a cena tienen el precio de 500 pesetas, y solamente para ocupar silla, sin cena, 100 pesetas.

NUEVAS COLABORACIONES

Destaquemos, con satisfacción, nuevos ofrecimientos, que agradecemos muy sinceramente: se trata de la firma Henry Colomer, dedicada totalmente al cuidado y presentación del cabello femenino. Esta firma, en colaboración con diversas empresas peluqueras de Sevilla y de Cádiz —sin olvidar a nuestra entrañable Paco Brú, hoy un poco aquejado de una enfermedad que ya remitió— va a atender a todas las candidatas a misses, tanto en Alcalá como en la capital gaditana. Para ello, está montando auténticas peluquerías en la Piscina, y hará lo mismo en el Hotel Atlántico, de Cádiz, donde recibirán atenciones las guapas. Por otro lado, Henry Colomer ofrecerá mañana, viernes, a la una de la tarde, una refrigerio en sus locales de la calle Tarifa a las candidatas hispalenses.

Otro ofrecimiento: el de la tuna, simpática tuna de Ingenieros Industriales. Estos jóvenes amenizarán también la velada, y será una nueva nota simpática a unir a las otras actuaciones: «Los de Joaquín el de la Paala» y los «Taranos gaditanos», entre otros. Por su parte, Galerías Preciados, nuestros modernísimos y cordiales establecimientos de toda la región, ofrecen a los oyentes de Radio Sevilla, a través de sus emisiones, invitaciones para asistir al acto de elección de nuestra guapa. Es una colaboración más que Galerías Preciados, siempre atenta a cuanto significará algo para Sevilla, nos ha hecho. Y seguirá haciéndonos.

Por su parte, la emisora decana, Radio Sevilla, transmitirá en directo el acto. Manuel Moreno, el buen locutor de todas las horas, el hombre popular en Sevilla y fuera de Sevilla, irá narrando para los oyentes las incidencias de esta gran velada que Sevilla espera con tantos deseos.

VISITAS DE LAS MISSES

Hoy, todas las candidatas al título de Miss Sevilla habrán de madrugar. A partir de las once de la mañana tendrán dispuesto en A B C los autocares para realizar diversas visitas. Previamente, cambio de impresiones y formalización de inscripciones. Luego, a las doce, se trasladarán en autocares de Les Amarillos a la fábrica de cerveza Estrella del Sur, donde serán obsequiadas. Luego, al Banco de Bilbao, en la Plaza Nueva, donde igualmente serán atendidas espléndidamente y recibirán regalos. Aquí hemos de agradecer a don Antonio Canela Morato, teniente de alcalde de la Policía Municipal y Tráfico, las atenciones que nos ha dispensado, al dis-

EMPRESA IMPORTANTE necesita PERITO MERCANTIL

Experto en Contabilidad. Seguros Sociales y Tributación. Edad mínima 25 años.

Escribir adjuntando «curriculum vitae» al número 2.375. Publicidad «ALAS». Méndez Núñez, 10. - SEVILLA.

Advertimos a todas aquellas personas que nos envían trabajos para su inserción en el periódico que no mantenemos correspondencia acerca de los mismos.